

Have a nice day

令和元年9月20日 NO.046

< 学校教育目標 >

よく考え 進んで学ぶ生徒
力をあわせ 心豊かな生徒
からだを鍛え 健康で明るい生徒
ねばり強く やりぬく生徒



特別日課風景

今週17・18日に2学期の中間テストが終わりました。そしていよいよ、学校祭に向けた特別日課が本格始動しています。

昼清掃やジャージへの着替えなど、昼休みの時間が少し慌ただしい日常になっています。そのような時間の中でも、これまで以上に協力して給食の片付けにあたりたり、分担をしっかりとって効率よく掃除に励んでいたりと、時間を意識したみなさんの活動が光っています。



放課後、体育間ではA・Bチームが劇のバック絵や小道具作りなどを行っています。どちらのチームも時間に余裕を持って片付けを始め、早く終わったチームがもう一方のチームの片付けを手助けする様子も見られます。

学校祭はチームごとの活動が中心になりますが、こうした『お互いの協力し合う姿』がとても素敵だなと感じています。

今日から弁論大会、火曜日からは総合発表会に向けた練習も入ってきます。学校祭に向けて、それぞれの持つ力を発揮して頑張りましょう！



暑さも落ち着きました



ほんの1・2週間前まで、残暑を感じていましたが、ここ最近は朝晩すっかり涼くなっています。23日(月)は秋分の日を迎え、秋の気配を感じています。

29日(日)に学校祭を控え、現在中学校では冬服への移行期間になっています。学校祭当日から完全冬服登校です。この移行期間のうちに‘サイズは小さくなってないか’ ‘汚れは付いていないか’ など確認をしておくといいでしょう。